

ACTUALIDAD ADMINISTRATIVA

Número 12 (2012)

«Comentario de urgencia al anteproyecto de Ley de transparencia, acceso a la información pública y buen gobierno», por **Severiano FERNÁNDEZ RAMOS**, pág. 1457.

«La reforma de los organismos reguladores en España», por **Pilar NAVARRO RODRÍGUEZ**, pág. 1486.

Número 13-14 (2012)

«La carrera profesional de los funcionarios públicos», por **Ángel CEA AYALA**, pág. 1606.

«¿Sobran funcionarios?», por **José Ignacio SARMIENTO LARRAURÍ**, pág. 1617.

«La participación en el estado social y democrático de derecho», por **Jaime RODRÍGUEZ-ARANA MUÑOZ**, pág. 1627.

«A vueltas con el régimen singular de Telefónica en las Haciendas Locales. A propósito de la reciente jurisprudencia del Tribunal Supremo», por **José Manuel GALLEGOS PERAGÓN**, pág. 1648.

ACTUALIDAD CIVIL

Número 12 (2012)

«Hacia un derecho de consumo uniforme en la Unión Europea», por **Diana MARCOS FRANCISCO**, pág. 1310.

«El consentimiento informado», por **Ángel Luis CAMPO IZQUIERDO**, pág. 1333.

Número 13-14 (2012)

«El problema de la prescripción extintiva en el ámbito de la propiedad intelectual», por **Héctor AVLLÓN SANTIAGO**, pág. 1436.

«Consideraciones sobre la modernización electrónica del Registro Civil mediante la Ley 20/2011, de 21 de julio», por Jesús FLORES RODRÍGUEZ y Jesús Alberto MESSÍA DE LA CERDA BALLESTEROS, pág. 1443.

«La prescripción en el Código Civil de Cataluña», por Judith SOLÉ RESINA, pág. 1457.

«Crisis de pareja, mediación familiar y reconciliación: reseña de una oportunidad perdida», por Isaac TENA PIAZUELO, pág. 1469.

«Procedimiento de venta extrajudicial de vivienda habitual hipotecada. Novedades legislativas introducidas por Real Decreto-ley 6/2012», por Carmen MUÑOZ DE BENAVIDES, pág. 1491.

DIARIO LA LEY

Número 7870 (31 de mayo de 2012)

«Consumidor con domicilio desconocido. ¿Hasta dónde llega la protección?», por Beatriz AÑOVEROS TERRADAS.

Número 7872 (4 de junio de 2012)

«Daños originados por actuación dolosa del asegurado. Doctrina prevalente sobre el dictado de responsabilidad assignable a la compañía aseguradora», por Francisco SOTO NIETO.

Número 7873 (5 de junio de 2012)

«La inhabilitación especial para el derecho de sufragio pasivo: fundamento y deficiencias de una pena de aplicación masiva», por José Ángel BRANDARIZ GARCÍA.

Número 7874 (6 de junio de 2012)

«El impago de pensiones como delito», por María Lourdes SOTO RODRÍGUEZ.

Número 7875 (7 de junio de 2012)

«Participaciones preferentes y clientes minoristas de entidades de crédito», por Francisco J. ALONSO ESPINOSA.

Número 7876 (8 de junio de 2012)

«El valor probatorio de las declaraciones policiales no ratificadas judicialmente del presunto terrorista», por M.^a Ángeles Catalina BENAVENTE.

Número 7877 (11 de junio de 2012)

«Sociedades públicas: insolvencia y responsabilidades», por Carlos MUÑOZ GIL.

Número 7878 (12 de junio de 2012)

«La mediación como método de resolución extrajudicial de conflictos: su regulación y efectos en el Real Decreto-ley 5/2012, de 5 de marzo», por Rosana PÉREZ GURREA.

«Problemática de los artículos 291 y 292 del Código Penal», por Miguel SÁEZ-SANTURTÚN PRIETO.

Número 7879 (13 de junio de 2012)

«La legitimización activa del empresario en los procesos de seguridad social», por Francisco Javier Pozo MOREIRA.

«El trato justo a la gente de mar en la investigación de accidentes marítimos», por Jaime Rodrigo DE LARRUCEA.

Número 7880 (14 de junio de 2012)

«La Ley Penal del Menor: propuestas para su reforma», por Tomás MONTERO HERNANZ.

Número 7882 (18 de junio de 2012)

«Los límites al derecho de información y la reducción del número de consejeros en la sociedad anónima», por M.^a Victoria PETIT LAVALL.

Número 7883 (19 de junio de 2012)

«Convenio concursal y Registro de la Propiedad», por Ricardo CABANAS TREJO.

Número 7884 (20 de junio de 2012)

«Licencias de explotación para usos secundarios de contenidos editoriales», por Fernando CARBAJO CASCÓN.

Número 7885 (21 de junio de 2012)

«El Ministerio Fiscal o el juez de instrucción como órgano encargado de la fase de instrucción en el proceso penal», por Juan Antonio TORO PEÑA.

Número 7886 (22 de junio de 2012)

«El papel del secretario judicial con la nueva Oficina Judicial», por Eduardo Enrique TALÉNS VISCONTI.

Número 7888 (26 de junio de 2012)

«La prueba indiciaria o circunstancial en el Derecho Penal. Una prueba esencial para la jurisdicción criminal. Concepto, requisitos y una clasificación de los indicios más relevantes que manifiestan los diferentes tipos delictivos», por Julio LEAL MEDINA.

Número 7890 (28 de junio de 2012)

«La prodigalidad y su problemática jurídica», por Aurelia María ROMERO COLOMA.

Número 7892 (2 de julio de 2012)

«Hacia la articulación de un protocolo de mediación intrajudicial», por Vicente MAGRO SERVET.

Número 7893 (3 de julio de 2012)

«La relación jurídica de los menores internados en centros de reforma: sus deberes», por T. MONTERO HERNANZ.

Número 7894 (4 de julio de 2012)

«Notas sobre el delito de prevaricación en los órganos administrativos colegiados», por Eugenio ARRIBAS LÓPEZ.

Número 7895 (5 de julio de 2012)

«El principio de sometimiento al ordenamiento jurídico en la actuación interna del CNI: derechos fundamentales *versus* información clasificada», por Manuel SANTAELLA ALONSO.

Número 7896 (6 de julio de 2012)

«La formación de los jueces», por Fernando GALINDO AYUDA.

Número 7897 (9 de julio de 2012)

«La necesidad de evitar la reiteración de las declaraciones de las víctimas de malos tratos», por Vicente MAGRO SERVET.

Número 7898 (10 de julio de 2012)

«Progreso tecnológico, nuevos medios de información tecnológica y modelos de utilidad: comentario a la SAP de Madrid 330/2011, de 11 de noviembre», por Ignacio MARQUÉS JARQUE y Ariadna SURIOL RAFECAS.

Número 7899 (11 de julio de 2012)

«La pena de trabajos en beneficio de la comunidad. Éxito y fracaso», por Fernando GÓMEZ RECIO.

NOTICIAS DE LA UNIÓN EUROPEA

Número 330 (Julio 2012)

«La acción de indemnización en la aplicación judicial privada del Derecho europeo de la competencia», por David ORDÓÑEZ SOLÍS.

«Análisis económico en la defensa de la competencia: algunas cuestiones recientes», por Inmaculada GUTIÉRREZ CARRIZO.

«Abuso de posición de dominio», por Antonio LÓPEZ MIÑO.

«El principio del inversor privado en una economía de mercado. ¿Quién da más?», por José Antonio RODRÍGUEZ MIGUEZ y Eric GIPPINI FOURNIER.

«El control de las ayudas de Estado por la Comisión Europea: las normas de procedimiento», por Juan ARPÍO SANTACRUZ.

«El artículo 3 LDC: falseamiento de la competencia por actos desleales», por Fernando DÍEZ ESTELLA.

«Sentencias de la Audiencia Nacional y los Tribunales Superiores de Justicia en materia de Defensa de la Competencia (2000-2010)», por Mercedes PEDRAZ CALVO.

«La reforma del régimen jurídico de la estabilidad presupuestaria y el Tratado de Coordinación y Gobernanza en la Unión Económica y Monetaria», por Miguel Ángel MARTÍNEZ LAGO.

«La tributación en el IVA de los programas de fidelización de los clientes: La STJUE de 7 de octubre de 2010», por Luis MOCHÓN LÓPEZ.

«La facultad de los Estados miembros de mantener límites y exclusiones del derecho a deducir el IVA soportado y la reacción del Tribunal de Justicia de la Unión Europea: el asunto Oasis East», por Saturnina MORENO GONZÁLEZ.

REVISTA DE DERECHO AGRARIO Y ALIMENTARIO Número 59 (Julio-Diciembre 2011)

«Análisis del futuro desarrollo rural en Europa en el marco de la reforma de la PAC, según la propuesta de reglamento de 2011, relativo a la ayuda al desarrollo rural a través del FEADER», por Pablo AMAT LLOMBART, pág. 7.

«El contrato homologado entre viticultores y bodegueros en el marco de la normativa de la Unión Europea. El caso francés», por Andrés Miguel COSIALLS UBACH, pág. 33.

«Uso de productos alimenticios elaborados con OMG (el caso Codacons)», por Juan Carlos GONZÁLEZ FERNÁNDEZ, pág. 67.

«Régimen tributario de la actividad agraria», por María del Carmen MORÓN PÉREZ, pág. 89.

«El desarrollo rural, hoy. Del fracaso estatal a la nueva PAC», por Carlos VATTIER FUENZALIDA, pág. 119.

«La igualdad de género y su alcance en el sector agrario», por Ana VELASCO ARRANZ, pág. 127.

«La mujer agraria y las diferentes formas contractuales laborales: Especial mención al trabajo a tiempo parcial», por Luisa VICEDO CAÑADA, pág. 151.

REVISTA DE DERECHO BANCARIO Y BURSÁTIL
Número 126 (Abril-Junio)

«La protección del socio externo en la “operación acordeón”, por Luis HERNANDO CEBRIÁ, pág. 7.

«Abuso de mercado: una panorámica de su normativa administrativa y penal vigente», por Jesús IBARRA IRAGÜEN y Gonzalo JIMÉNEZ-BLANCO, pág. 49.

«Evaluación de los requisitos para la emisión de las acciones rescatables», por Miguel Ángel VILLACORTA HERNÁNDEZ, pág. 105.

«Presidente ejecutivo y gobierno corporativo de sociedades cotizadas en España: una aproximación al estado de la cuestión al hilo del reciente Libro Verde sobre Gobierno Corporativo de la Unión Europea», por Luis CAZORLA GONZÁLEZ-SERRANO, pág. 131.

REVISTA DE DERECHO MERCANTIL
Número 283 (Enero-Marzo 2012)

«La empresa familiar como problema», por Francisco José ALONSO ESPINOSA, pág. 33.

«Problemas de aplicación de la regla proporcional y de la de equidad en el seguro multirriesgo», por María Luisa MUÑOZ PAREDES, pág. 77.

«Los conflictos de intereses en la ejecución del contrato de agencia», por Elena LEIÑENA MENDIZÁBAL, pág. 121.

REVISTA DE DERECHO PRIVADO
(Mayo-Junio 2012)

«Daños causados por menores: responsabilidad paterna y estándar de diligencia», por María José SANTOS MORÓN, págs. 7 a 32.

«Nuevo régimen legal de limitación de la responsabilidad civil en la auditoría de cuentas», por Yolanda B. BUSTOS MORENO, págs. 33 a 76.

«Los fines en la interpretación contractual y la propuesta del artículo 52 del Código Civil cubano. Reseña crítica», por M. S. C. Arsul José VÁZQUEZ PÉREZ, págs. 77 a 95.

REVISTA ESPAÑOLA DE DERECHO CONSTITUCIONAL
Número 94 (Enero-Abril 2012)

«La ciencia jurídica nacional en el espacio jurídico europeo. Un manifiesto», por A. V. BOGDANDY, págs. 13-28.

«Tribunal Constitucional en Estado plurinacional: el reto constituyente de Bolivia», por B. CLAVERO, págs. 29-60.

«Los organismos reguladores en la crisis económica: su reformulación en la Ley de Economía Sostenible», por E. VÍRGALA FORURIA, págs. 61-115.

«Derechos fundamentales en la residencia de mayores», por J. M. RODRÍGUEZ DE SANTIAGO, págs. 117-152.

«El llamado derecho al medio ambiente: un desafío a la teoría de los derechos fundamentales», por F. SIMÓN YARZA, págs. 153-179.

**BOLETIM DA FACULDADE DE DIREITO UNIVERSIDADE
DA COIMBRA**
(2010)

«Mota Pinto: Um Perfil do Homem Público», por Antonio MOREIRA BARBOSA DE MELO, pág. 1.

«Autonomía do Direito, Futuro e Responsabilidade Intergeracional: Para uma Teoria do Fernrecht e da Fernverfassung em Diálogo com Castanheira Neves», por Joao Carlos LOUREIRO, pág. 15.

«Direito de Autor e Licença Compulsória - Um Olhar Luso-Brasileiro», por J. P. REMÉDIO MARQUES, pág. 49.

«Contrato de Sociedade: Vicios e Invalidade», por Alexandre DE SOVERAL MARTINS, pág. 119.

«Intellectual Property, Jurisdiction and Applicable Law in Portugal: An Overview», por Alexandre Libório DIAS PEREIRA, pág. 149.

«A Delegação Administrativa do Poder Regulamentar em Entidades Privadas. (Algumas Questões)», por Ana Raquel GONÇALVES MONIZ, pág. 209.

«Conceito e Validade do Direito. O Direito dos juízes», por Eduardo DE MELO LUCAS COELHO, pág. 259.

«Em Torno da Margem de Apreciação dos Estados na Aplicação da Convenção Europeia dos Direitos do Homem», por Jorge ROSAS DE CASTRO, pág. 281.

**REVISTA DE DIRITTO AGRARIO
(Octubre-Diciembre 2011)**

«I diritti della terra», por Michele TAMPONI, pág. 481.

«II diritto all'educazione del consumatore di alimenti», por Eleonora SIRSI, pág. 496.

**REVISTA DE DIRITTO CIVILE
(Marzo-Abril 2012)**

«Non c'è quiete dopo la tempesta. II danno alia persona alia ricerca di uno statuto risarcitorio», por Francesco DONATO BUSNELLI, pag. 129.

«Clausola compromissoria unilateralmente predisposta e forma della ratifica», por Stefano DELLE MONACHE, pág. 147.

«L'errore di diritto nel contralto: storia e sistematica di una nozione nella riflessione dottrinale», por Luca BARCHIESI, pág. 167.

«Societá di capitali e diritti dell'uomo», por Giuseppe CARRARO, pág. 205.

«Modernità e tradizione nel diritto dei contratti: i progetti di riforma del Code Napoleón nella prospettiva del giurista italiano», por Matilde GIROLAMI, pág. 243.

**REVISTA DE LA ASOCIACIÓN DE ESCRIBANOS
DEL URUGUAY**
Número 97 (Enero-Junio 2011)

«Introducción al derecho de acceso a la información pública», por Adriana María CAMPOS DELL, pág. 45.

«Derechos a la información y las nuevas leyes en la materia en Uruguay. Derechos humanos y función notarial», por Aída NOBLÍA, pág. 69.

«Gobierno electrónico en el Uruguay. Algunos ajustes. La Ley de presupuesto 18.719, de 27 de diciembre de 2010. Normas relativas al Derecho informático», por Aída NOBLÍA, pág. 121.

«Seguridad de la información en el Uruguay: políticas de Estado en la Administración Pública», por María Claudia PEREIRO ALONSO, pág. 137.

«Análisis de un concubinato concretado en el extranjero y la sucesión de uno de los concubinos en trámite en Uruguay», por Rubén SANTOS BELANDRO, pág. 157.

«La reforma del Estado y el matrimonio, el divorcio y la declaración de concubinato en sede notarial. Su eficacia internacional», por Rubén SANTOS BELANDRO, pág. 163.

«Función notarial en el ciberespacio, *¿seguridad jurídica versus seguridad informática?*», por Javier WORTMAN, pág. 185.

REVUE TRIMESTRIELLE DE DROIT CIVIL
(Enero-Marzo 2012)

«Contre le réalisme: les apports de l'esthétique au savoir juridique Approche interdisciplinaire», por François COLONNA D'ISTRIA, pág. 1.

L'acte personnel de la personne vulnérable», por Stéphanie MORACCHINI-ZEIDENBERG, pág. 21.

RIVISTA DELLE SOCIETÀ
(Marzo-Junio 2012)

«La tutela dei creditori ed il capitale sociale: realtà e prospettive», por Massimo MIOLA, pág. 237.

RIVISTA TRIMESTRALE DI DIRITTO E PROCEDURA CIVILE
Número 2 (Junio 2012)

«Per un ripensamento del diritto intertemporale», por Nicolò LIPARI, pág. 369.

«Diritto commerciale dalla separazione dei codici alla globalizzazione», por Paolo MONTALENTI, pág. 379.

«Qualificazione degli interessi e criteri di valutazione dell'attività privata funzionale tra libertà e discrezionalità», por Enrico DEL PRATO, pág. 403.

«L'onere come figura processuale», por Michele TARUFFO, pág. 425.

«La motivazione della sentenza tra esigenze di celerità e giusto processo», por María ACIERNO, pág. 437.

A) NORMAS A TENER EN CUENTA COMO MODELO ÚNICO EN LOS ESTUDIOS Y DICTÁMENES A PUBLICAR

Hemos considerado pertinente la disposición de unas normas generales que deberán ser seguidas por los colaboradores para la publicación de sus trabajos de forma uniforme.

- Los trabajos tendrán una EXTENSIÓN MÁXIMA de 25 a 40 folios para ser considerados ESTUDIOS, de 10 a 25 folios para DICTÁMENES, y de 2 a 4 folios para RECENSIONES BIBLIOGRÁFICAS.

En ESTUDIOS y DICTÁMENES habrá que incluir, al final del artículo, un breve RESUMEN de no más de medio folio (*en cursiva*) del problema que se ha abordado y dos voces o palabras clave, pues así lo exigen las nuevas normas del Centro de Información y Documentación Científica (CINDOC). El resumen nos lo pueden mandar en castellano e inglés o solo en castellano y nosotros lo traducimos.

- Tratamiento de texto: Word.
- Tipo de letra: Times New Roman, Tamaño: 12 p. Interlineado: sencillo (*sin negritas ni subrayados*).
- Todos deberán contener un SUMARIO al inicio, que seguirá las siguientes pautas:
 - I.
 - II. 1.
 - III. 1. A.
 - IV. 1. A. a)
 - V. 1. A. a) a')
- El mismo finalizará con unas breves CONCLUSIONES, las cuales deberán ir precedidas por un número romano:
 - I. ...
 - II. ...
 - III. ...
- Índice de las sentencias del Tribunal Supremo (citadas en el trabajo o no, siempre en conexión con el tema), que deberán citarse con el esquema siguiente:

Por ejemplo: STS de 22 de octubre de 2002.

- Para las citas a pie de página, y para la enumeración de la BIBLIOGRAFÍA específica sobre el tema tratado, al final del trabajo, se seguirán las siguientes normas:

Si se tratara de un *Libro*:

APELLIDO APELLIDO, Nombre: *Crisis matrimoniales internacionales y prestaciones alimenticias entre cónyuges*, Editorial Civitas, Madrid, 1996.

O, si se aborda un *punto concreto* del Libro:

APELLIDO, Nombre: Droit Civil. La famille, 7.^a ed., Litec, París, 1995, págs. 555 y sigs.

Si se tratara de un *artículo*:

APELLIDO APELLIDO, Nombre: «Los alimentos debidos a la viuda encinta», en *Revista General de Legislación y Jurisprudencia*, núm. 2 de 1969, págs. 373 y sigs.